



Los miembros del CTM en el Real Club Náutico de Barcelona, la nueva sede del club

El CTM cierra la primera mitad del año con una nueva sede "emblemática"

POR ALEJANDRO FLORES GARCÍA - 18 julio, 2025

El Club del Transitario Marítimo (CTM) celebró este jueves su comida de verano en su nueva sede, que se ubica en el Real Club Náutico de Barcelona. La presidenta del CTM, Lydia Díaz, aprovechó la ocasión para agradecer a la prensa logístico-portuaria, "que nos ayudáis siempre y dais visibilidad a todo lo que hacemos como club".

El Real Club Náutico de Barcelona pasará a acoger, a partir de ahora, las asambleas del CTM, en "un entorno maravilloso, emblemático y lleno de identidad que refleja quiénes somos y lo que queremos construir", expresó Lydia Díaz durante la comida de verano.

El CTM, que cuenta con 25 socios, ha cerrado así la primera mitad del año, que ha estado especialmente marcada por la celebración de la [17ª Calçotada del CTM](#), un evento que reunió a más de dos centenares de personas.